

AVIS PUBLIC

**RÈGLEMENT MODIFIANT LE RÈGLEMENT SUR
L'USAGE DE L'EAU POTABLE N° 2397 POUR
AJUSTER CERTAINES DISPOSITIONS.**

Objet : Entrée en vigueur du règlement no 2397-02

AVIS PUBLIC est par les présentes donné par la Soussignée, Assistante-greffière, que le Conseil de la Ville de Côte Saint-Luc, a adopté, lors de sa séance ordinaire tenue le 17 juin 2024, le règlement numéro 2397-02 intitulé :


«**Règlement modifiant le règlement sur l'usage de l'eau potable n° 2397 pour ajuster certaines dispositions.**»

L'objet du règlement est de modifier le règlement sur l'usage de l'eau potable n° 2397 de la Ville de Côte Saint-Luc afin d'ajuster certaines dispositions.

Le règlement no 2397-02 peut être consulté et obtenu sans frais aux archives municipales situées au 5801, boulevard Cavendish, durant les heures normales de bureau, soit du lundi au vendredi de 9 h 00 à 16 h 00 ou en consultant le site web de la Ville au lien suivant : CoteSaintLuc.org ou en acheminant une demande au nbeaudoin@cotesaintluc.org par courriel.

Ledit règlement entre en vigueur conformément à la loi.

**DONNÉ À LA VILLE DE CÔTE SAINT-LUC CE 26^e
JOUR DE JUIN 2024.**


Florine Agbohinou
Assistante-greffière

Pour plus d'information, veuillez communiquer avec Patrick Aouad au 514-485-6800 poste 1613 ou au paouad@cotesaintluc.org

PUBLIC NOTICE

**BY-LAW TO AMEND THE POTABLE
WATER USE BY-LAW N° 2397 TO ADJUST
CERTAIN PROVISIONS**

Object: Coming into force of by-law no 2397-02

PUBLIC NOTICE is hereby given by the Undersigned, Assistant City Clerk, that the Côte Saint-Luc City Council adopted, at its Regular Council Meeting held on June 17, 2024, by-law number 2397-02 entitled:


“**By-Law to amend the Potable Water Use By-Law no. 2397 to adjust certain provisions.**”

The object of the by-law is to amend the Potable Water Use By-Law no. 2397 of the City of Côte Saint-Luc in order to adjust certain provisions.”

By-law no 2397-02 may be consulted and obtained, free of charge, at the municipal archives located at 5801 Cavendish Boulevard between Monday and Friday, during regular office hours, said hours being 9:00 a.m. to 4:00 p.m. or by consulting the City's website at the following link: CoteSaintLuc.org or by submitting a request to: nbeaudoin@cotesaintluc.org

Said by-law comes into force according to law.

**GIVEN IN CÔTE SAINT-LUC ON THIS 26th DAY OF
JUNE 2024.**


Florine Agbohinou
Assistant City Clerk

For further information please contact Patrick Aouad at 514-485-6800 ext. 1613 or at paouad@cotesaintluc.org